

トラック追突、玉突き

停車時は、前の車との距離を
車両1台分空けましょう
(玉突き事故防止)

『わき見運転』、『漫然運転』はせずに
危険意識を持って、『運転に集中』しましょう

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

午後2時 渋滞中 大型トラックが追突 9台の玉突き事故、男女3人が重軽傷

2024/8/27(火)

27日午後2時半すぎ、愛知県の自動車専用道路で、大型トラックが前を走っていたトラックに追突し、そのはずみで乗用車など合わせて9台が絡む玉突き事故がありました。この事故でトラックを運転していた男性(58)と軽乗用車を運転していた女性(72)が重傷、別の乗用車に乗っていた男性1人が軽傷です。現場は片側2車線の直線道路で、事故当時、走行車線、追越車線ともに渋滞していたということです。

トラックが前の乗用車に追突 4台の玉突き事故 搬送された男性が死亡 トラック運転手を現行犯逮捕

2024/8/27(火)

27日午前11時35分ごろ、愛知県の名神高速で、トラックが前の乗用車に追突し、そのはずみであわせて4台が絡む玉突き事故となりました。この事故で、乗用車を運転していた会社員の男性(55)が、およそ5時間後に搬送先の病院で死亡しました。3人が軽いけがをしました。警察は、トラックを運転していた男性容疑者(39)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。